

EU DECLARATION OF CONFORMITY

DÉCLARATION UE DE CONFORMITÉ

1. Instrument model / Instrument:

Modèle d'instrument / Instrument:

ECA180D - ECM180D - ECP180D - ECR180D

ECA181D - ECM181D - ECP181D - ECR181D

2. Name and address of the manufacturer:

Nom et adresse du fabricant:

Hager Electro SAS

132, Boulevard d'Europe

67210 Obernai

3. This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant.

4. Object of the declaration: Active electrical energy meters

Objet de la déclaration: Compteurs d'énergie électrique active

5. The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

L'objet de la déclaration décrit ci-dessus est conforme à la législation d'harmonisation de l'Union applicable :

Directive 2014/32/EU, 2014/30/EU, 2011/65/EU and delegated directive (EU) 2015/863

Directive 2014/32/UE, 2014/30/UE, 2011/65/UE + directive déléguée (UE) 2015/863

6. References to the relevant harmonized standards or normative documents used or references to the other technical specifications in relation to which conformity is declared:

Références des normes harmonisées ou des documents normatifs pertinents appliqués ou références aux autres spécifications techniques par rapport auxquels la conformité est déclarée:

EN 50470-1:2006, EN 50470-3:2006, EN 62059-32-1:2012, EN 63000:2018

7. The notified body IMQ, number 0051 performed the technical design verification and issued following EU-type examination certificate:

L'organisme notifié IMQ, numéro 0051 a effectué la vérification de la conception technique et a établi l'attestation:

EU TYPE EXAMINATION CERTIFICATE 320/MID

CERTIFICAT D'EXAMEN UE DE TYPE 320/MID

The notified body IMQ, number 0051 performed the assessment of the quality system and issued following certificate:

L'organisme notifié IMQ, numéro 0051 a effectué la vérification du système de l'assurance de la qualité de la production technique et a établi l'attestation:

CERTIFICATE OF THE QUALITY SYSTEM 338/MID

CERTIFICATE DU SYSTÈME QUALITE 338/MID

8. Additional information:

Informations complémentaires:

Obernai, le 26 mars 2019

Place, date

Thierry Lienhardt

Surname Name

Conformity Representative

Représentant de la conformité

N° 19_2236_03_19